

## **„Tag der offenen Tür“ beim Hundesportverein Rötha e.V.**

Am Sonnabend, dem 05.Juni 2010 gestaltete der Hundesportverein Rötha e.V. anlässlich des „Tag des Hundes“ ein vielseitiges Hundesportprogramm.

Die Hunde witterten den feierlichen Anlass ihres Ehrentages und konnten es kaum erwarten, ihr Können in den verschiedenen Ausbildungs- bzw. Sportbereichen zu zeigen.

Es wurden Elemente der Begleithundausbildung, der Gruppenarbeit, des Agility-Sport sowie verschiedene Bereiche der Schutz- und Gebrauchshunde vorgestellt.

Von dieser ganz besonderen Atmosphäre waren auch unsere Patengäste fasziniert, die Bewohner der Bornaer Wohnstätten für geistige und mehrfachbehinderte Erwachsene. Das soziale Engagement des Hundesportvereins ist seit einigen Jahren ein wichtiger Teil der Vereinsarbeit und beruht auf Gegenseitigkeit. Die Sympathie gegenüber Hunden ist nicht unbegründet, denn schon allein ihre Anwesenheit, erst recht der Kontakt mit ihnen, führt zu einer Verbesserung ihres Lebensalltags. Auch die Hunde fühlen sich „pudelwohl“, wenn sie gestreichelt und liebkost werden.

Am Nachmittag startete als publikumswirksamer Magnet die Rassenpräsentation. Insgesamt stellten sich Hundefreunde mit 40 Hunden aus 24 unterschiedlichen Rassen vor. Im Mittelpunkt stand diesmal das Rasseporträt der Französischen Bulldogge. Daneben waren auch einige Exoten zu bestaunen, so z.B. ein Holländischer Schäferhund und ein Shar-Pei.

Mit einem Staffelwettbewerb zwischen den verschiedensten Hunden verabschiedeten sich die aktiven Hundesportler von ihren Gästen und Hundefreunden bis zum Stadt- und Vereinsfest am 03.Juli 2010.